

Mujeres de Hijuelas podrán realizarse ecografías directamente en la comuna

Nuevo equipo ecógrafo mejorará la atención ginecológica

A partir de este mes de julio, las mujeres de Hijuelas podrán acceder a ecografías directamente en la comuna, gracias a la incorporación de un moderno ecógrafo de alta gama al Departamento de Salud Municipal.

El anuncio fue realizado por la alcaldesa Verónica Rossat, quien destacó que esta adquisición se concretó gracias a gestiones realizadas con el Servicio de Salud, permitiendo así dar respuesta a una de las necesidades más sentidas de la comunidad.

“El contar con este equipo ecógrafo es una gran noticia para nuestras vecinas, ya que permitirá ofrecer una atención más comple-

ta, cercana y oportuna, sin tener que derivarlas a otras comunas”, señaló la jefa comunal.

El nuevo equipo permitirá realizar cerca de 120 ecografías mensuales, abarcando ecografías obstétricas en todas sus etapas (precoz, primer, segundo y tercer trimestre), así como también ecografías ginecológicas, fortaleciendo la atención integral a las usuarias del sistema de salud municipal.

MEJORES TIEMPOS DE RESPUESTA Y ATENCIÓN MÁS CERCANA

Gracias a esta incorporación, el Departamento de Salud podrá planificar, ejecutar y entregar resultados directamente en Hijuelas, reduciendo tiempos de espera y evitando traslados innecesarios.

La matrona Carolina Ramírez, del Departamento de

Salud Municipal, explicó que las ecografías tendrán una duración aproximada de 30 minutos y serán detalladas, permitiendo incluso que las futuras madres puedan ver a sus bebés durante el examen. “Esto mejora considerablemente la experiencia y tranquilidad de las mujeres embarazadas en nuestra comuna”, comentó.

El ecógrafo ya se encuentra habilitado en el CESFAM Dr. Orlando Orrego, y las ecografías se realizarán entre miércoles y sábado. Desde el Departamento de Salud se recomienda que las mujeres interesadas mantengan sus controles ginecológicos al día para acceder al examen.

Con esta iniciativa, Hijuelas da un nuevo paso en la mejora de su atención primaria, acercando tecnología médica avanzada a sus vecinas y promoviendo una salud más digna, equitativa y eficiente.



La alcaldesa Verónica Rossat destacó que esta adquisición se concretó gracias a gestiones realizadas con el Servicio de Salud.